



Antrag zur Änderung der Turnierordnung

Von sbgb@web.de <sbgb@web.de>

Datum Sa, 2025-04-26 23:28

An ThomasRalfStrobl@hotmail.com <ThomasRalfStrobl@hotmail.com>

Cc f.slavik@web.de <f.slavik@web.de>

Sehr geehrter Schachfreund Strobl,

mit dieser E-Mail beantrage ich die Streichung von § 45 (5) S. 2 Turnierordnung des Bezirksverbandes Mittelfranken: Ein Nach- oder Ummelden von Spielern ist nicht zulässig.

Begründung: Sofern eine Mannschaft nicht alle Startplätze belegt hat, schließt die Regelung neue Vereinsmitglieder von der Teilnahme an Wettkämpfen in der Bezirksliga aus. Im konkreten Fall hätte der SC Stein gerne Herrn Peter Pollmann in der vergangenen Saison nachgemeldet. Herr Pollmann hat vor seinem Vereinseintritt nur im Internet Schach gespielt und dort eine Spielstärke erreicht, die Einsätze am letzten Brett in der Bezirksliga gerechtfertigt hätten. Herr Pollmann hatte zum Zeitpunkt meiner Anfrage an die Turnierleitung noch keine DWZ.

Insbesondere Mannschaften mit einer dünnen Personaldecke - hierzu zähle ich alle Mannschaften, die Bretter unbesetzt lassen mussten - könnten von der Streichung der Regelung profitieren. Ausdrücklich erhalten bleiben sollen die Regelung wie § 45 (5) S. 1 und § 45 (6) der Turnierordnung. Es kann also weiterhin keine komplett neue Mannschaftsaufstellung eingereicht werden und der nachgemeldete Spieler darf keine DWZ über 200 Punkte als ein ranghöheres Brett aufweisen. In diesen Fällen wäre eine Nachmeldung durch den Turnierleiter zurückzuweisen.

Mit freundlichen Grüßen

Günther Birkmann
Mannschaftsführer SC Stein